

ED 2239/17

13 mars 2017 Original : anglais

Communication du Gouvernement péruvien

L'Organisation internationale du Café présente ses compliments aux Membres et joint à la présente une communication du Gouvernement péruvien.



Note N° 5-17-H/006

L'Ambassade du Pérou présente ses compliments au Secrétariat de l'Organisation internationale du Café et a l'honneur de se référer à sa note N° 5-17H/004 du 23 février 2017, concernant la candidature de M. Eduardo Montauban Urriaga au poste de directeur exécutif de l'Organisation internationale du Café.

À cet égard, en raison de circonstances imprévisibles qui l'empêchent de participer à la 119^e session du Conseil international du Café, M. Montauban a décidé de ne pas maintenir sa candidature au poste de directeur exécutif de l'OIC. En conséquence, compte tenu de ce cas de force majeure, l'Ambassade du Pérou demande respectueusement au Secrétariat de l'Organisation internationale du Café de retirer la candidature de M. Montauban au poste susmentionné.

L'Ambassade du Pérou saisit cette occasion pour renouveler au Secrétariat de l'Organisation internationale du Café les assurances de sa très haute considération.

Londres le 10 mars 2017



Organisation internationale du Café <u>Londres</u>